
          7 月 11 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は日本昔ばなし風に話します。 

昔々あるところに、P 鈴木さんと、もうひとりの P 鈴

木さんが住んでいました。同じ鈴木さんなので、その昔

は親戚だったのかもしれませんが、この頃はお互い引き

合いませんでした。昔々と言っても、明治 30 年頃のお

話です。当時、文明開化の波がやっと県北地区にもやっ

てきました。常磐線が伸びて、鉄道がきたからです。2

人とも下孫駅（現在の常陸多賀駅）の近くに住んでいま

した。これから鉄道が来てどうなるんだろうと、ひとり

の P鈴木さんは知人の長山さんと、横浜へ見学に行った

そうです。さすが先見の明がありました。「これからは、

町は駅を中心に発展していくんだ」と感じたわけです。

そこで、駅の近くに不動産を持つようになりました。 

この話を、私の遠縁にあたる人から聞いたのですが、

確かにまんざら嘘ではないと思いました。現在、多賀駅

を降りると、右側が長山さんの土地で、左は鈴木さんの

土地です。 

一人のP鈴木さんはR鈴木さんになりました。Pは poor

（貧乏）、R は rich（裕福）の意味です。現在でも R 鈴

木さんと長山さんは、地元ではお金持ちでとおっており

ます。 

R（裕福）になった子孫は、日立南 RC に入って多大な

寄付をしてくださいました。やがて、P 鈴木さんの子孫

も当クラブに入ります。子孫は同級生であったそうです。 

横浜に行った鈴木さんと行かなかった鈴木さんでは、

大きな差がついてしまいました。今日一日の行動が子々

孫々まで影響する、そういうことだと思います。 

皆さんも私もですが、一日一日の行動・生活を大切に

していきたいと思っております。 

ちなみに、P 鈴木さんは私の先祖です。先祖を恨んで

いるわけではないですが、そのようになってしまうとい

う教訓をいただきました。もう一つ加えるならば、P 鈴

木さんは、現在、電車のモーター部品を作るのを生業と

しております。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 理事会の報告です。議案が多いので資料を配布いた

します。 

 今月から来月にかけて、各委員会の研修会がありま

す。各委員長の皆様、スケジュールのご確認をお願

いします。 

 日立港 RC納涼花火鑑賞会の案内が来ております。7

月 30 日（日）18時 30 分からです。久慈サンピア日

立 3階で行われます。会費がかかります。参加申し

込みは 7 月 18日までです。 

 現況報告書に反映します事業報告書、委員会方針の

提出がまだのかたは、早めにお願いします。 

 会員名簿案を各会員様に出しました。訂正箇所がな

いか、今一度ご確認をお願いいたします。 
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 本日、18時 30分よりローターアクト第 1 回例会が

あります。場所は水木交流センターです。出席出来

る方はよろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会      佐藤委員長 

 職業奉仕研究会が、9日に水戸・三の丸ホテルで開

催されました。テーブルディスカッションや今年度

事業について勉強してきました。 

 

ロータリー財団委員会    鹿志村委員長 

 財団研究会が 8 日に行われました。MOU 参加資格認

定証をいただいてきましたので、会長にお渡しした

いと思います。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 23名 6名 82.14％ 4名 96.43％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 各委員長さん、よろしくお願いします。 

鈴木会長 

 暑い日が続きます。お体ご自愛下さい！ 

高島章行・川崎健輔・信太克己・山本忠安・ 

石川國博・朝日正道・千葉隆一・千葉省三・ 

佐藤信彦・上野武雄・木本貴一・赤津幸作・ 

星 勝治・宮本尚彦・大神田正浩・荒川浩信・ 

弓野博司・長谷川太一 

 ふきのとうご支援ありがとうございます。 

鹿志村高道 

 鈴木・川村年度はじめての例会です。1 年間よろし

く。 

白土仙三郎 

 備えあっても うれいあり 線状降雨帯 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 61,000 円 

 

プログラム 

 

委員会方針 

 

職業奉仕委員会      佐藤委員長 

 例年通り、職場訪問を9月頃にさせていただきます。 

 優良従業員表彰を 11月に開催予定です。 

 他クラブでは、出前講座をやっているところもあり

ました。地域貢献になるのかと思います。 

 

国際奉仕委員会      高島委員長 

 例年の継続事業です。 

 ワイキキ RCとは姉妹クラブ 10周年となりますので、

公式訪問したいと思います。10月 6日からワイキキ

に訪問し、IFFの参加とともに締結式をしたいと思

います。 

 短期交換留学生の受け入れも 8年目に入ります。こ

ちらも滞りなく実施していきたいと思います。 

 この指とまれは、実施検討中です。 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 ローターアクトは第一分区全体で支援しているク

ラブです。意義のある活動だと思います。 

 日立南RC杯ミニバスケットボール大会も継続です。 

 ライラの参加など、皆様のご協力よろしくお願いい

たします。 

 

ロータリー財団委員会    鹿志村委員長 

 初めて財団委員長を仰せつかりました。 

 1 人 150ドルの寄付が目標になります。ポリオ撲滅、

あと 2か国です。 

 ベネファクターは、1名以上が目標です。ポール・

ハリス・ソサエティは 3名輩出しております。 

 11 月に財団月間がございます。出前卓話を予定して

おります。よろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 奨学生の受け入れ状況ですが、3 年連続行っており

ました。今年度は世話クラブではなく、準世話クラ

ブとなりました。寄付金の額の問題ではないそうで

す。高萩 RC が世話クラブです。中国人の茨大生で

す。準世話クラブは年 4回（8月、10月、12月、2

月）世話して欲しいとのことです。 

 1 人 25,000円の寄付を目標としております。 

 

会員増強・退会防止委員会     白土委員長 

 若い世代の会員が友人を誘っていただけるとうれ

しいです。今年度は8名の会員増強を目標にします。

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


